

P'tit Déjeuner jeunesse

*Retour sur les p'tits déjeuners jeunesse :
11^e rencontre élus et jeunes*



Nos rencontres ont lieu depuis maintenant 2 ans tous les samedis précédant les vacances scolaires.

Ces temps sont ouverts à tous. Certains jeunes viennent une fois pour exprimer un point de vue, d'autres sont présents depuis le début. Ce temps d'échange évolue donc avec eux.

Leur slogan :

Nous sommes la génération qui innove, la génération future utilise et innovera à son tour.

Ils ont exprimé, depuis le début, différents besoins :

- **sur la mobilité** : ils ont obtenu une réponse du Conseil Départemental. Ils sont toujours en attente d'une réponse ou d'un rendez-vous auprès du Sytral. Mr le Maire a appuyé chaque courrier par une lettre d'accompagnement. La conseillère régionale, présente à la commission transport, porte également leur demande.

- **sur le besoin de distractions** des jeunes de 17-25 ans.

- **sur des espaces sportifs ouverts** librement à tous. Le rôle des élus présents au p'tit déjeuner jeunesse est de les accompagner dans leur expression.

C'est dans cet esprit que les jeunes viennent présenter leur demande au conseil municipal de janvier.

Ils viennent présenter le besoin d'un espace sportif libre d'accès parce que :

- c'est un service qui n'existe pas : sans adhérer à un club, les jeunes n'ont pas accès à un équipement librement pour faire du sport.

- c'est un espace qui rassemble les jeunes autour du sport et leur permet de créer des liens entre eux.

Une délégation de 5 jeunes présente le projet aux conseillers municipaux en janvier. Il s'agit d'Emilien (21 ans), Audrey et Noé (17 ans), Victor et Mathieu (14 ans). Les p'tits déjeuners jeunesse sont un temps fort d'expression de la citoyenneté.

Saisissez cette occasion, et venez nous rejoindre le samedi 9 février prochain.

Sandrine Arnaud
Conseillère municipale
déléguée à la jeunesse

